

Forum externum

Das Forum externum ist neben dem Forum internum einer der beiden Bereiche der kirchlichen Gerichtsbarkeit. Die Unterscheidung erfolgt nach dem Grad der Öffentlichkeit. Während im Forum internum im Geheimen gehandelt wird bzw. der Schutz der Persönlichkeit und des Vertrauens im Vordergrund steht, sind Handlungen und Entscheidungen im Forum externum öffentlich oder werden explizit publiziert.

Literatur:

MAY, Georg, Forum, in: Lexikon für Theologie und Kirche³ 3 (1993), Sp. 1368 f.

PUCHER, Ernst, Forum externum und internum, in: CAMPENHAUSEN, Axel von / RIEDEL-SPANGENBERGER, Ilona / SEBOTT, Reinhold (Hg.), Lexikon für Kirchen- und Staatskirchenrecht, Bd. 1, Paderborn 2004, S. 708-710.

Empfohlene Zitierweise:

Forum externum, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 2134, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/2134. Letzter Zugriff am: 24.11.2024.